



## ***Repudiamos todo lo que atente contra la Vida Humana y la Naturaleza***

Ante el dolor y la tragedia de los incendios que consumen grandes porciones de la flora y fauna en Alaska, Groenlandia, Siberia, Islas Canarias, y de manera particular de la Amazonía, la Conferencia de Religiosos de Chile Religiosas y Religiosos de Chile-CONFERRE, repudia estos hechos que afectan directamente a los más pobres del planeta y la naturaleza en toda la magnitud de su vegetación y producción.

Así mismo comprometemos nuestra oración y alzamos nuestras voces para unirnos a los de nuestras hermanas y hermanos que habitan en la Amazonía, el pulmón del mundo no puede morir.

Reciban un saludo especial nuestros países hermanos del Brasil y Bolivia en este complejo y triste momento de su historia, que la Esperanza de Dios inunde sus corazones.

*“No más a la cultura del descarte” (LG 16)*

  
P. Hector Campos, OFM. Cap  
Presidente y Junta Directiva  
Conferre

